

(229) 6-XII-51

Vergara, 2;

Aurrerá, 2

VERGARA. — Con un tiempo espléndido y en medio de gran expectación se celebró el domingo, en Vergara la reapertura de Agorrotzin con el choque Aurrerá-Vergara que terminó con empate a dos tantos.

El campo presentaba un aspecto magnifico y el público quedó gratamente admirado del cambio operado en nuestro recinto deportivo.

El partido comienza y se suceden los ataques de tanteo por ambos bandos, en los cuales se advierte claramente la profundidad de los ondarreses que en varias ocasiones se adentran en los dominios de Zabaleta forzando varios córners. El partido se juega con gran rapidez y a pesar de que el dominio es alterno los ondarreses son más prácticos y a los 28 minutos marcan de tiro cruzado su primer gol. Y aquí comienza el ataque ordenado y codicioso del Vergara. Nuestro equipo ataca sin tregua y varias veces se ve llegar el gol del empate pero algún defensa ondarrés en la misma línea de gol, o una buena intervención de su portero lo impiden y se llega al descanso con un inquietante (0-1).

En el segundo tiempo se ve claro que nuestros jugadores buscan con ansia el gol del empate, trenzando rápidas internadas que pronto comienzan a dar sus frutos. Así a los 3 minutos en un centro de Sanz se arma un pequeño barullo y el oportunista Alberto se encarga de llevar el balón a la red (1-1). Y poco después el mismo Alberto lanzaba desde lejos un gran zurdazo, elevando el marcador (2-1). Poco después el señor Carrasquedo, anulaba un gol al Ondárroa. Y faltando pocos minutos para el final los ondarreses, vuelven a marcar consiguiendo el empate definitivo (2-2). Magnífico equipo el Ondárroa. Sin duda el mejor que ha desfilado por Vergara, la actual temporada. A lo largo del partido sus jugadores demostraron gran preparación física y durante los momentos en que el Vergara atacaba con impetu se defendió serenamente para después contraatacar con gran peligrosidad. Sus mejores hombres fueron el extremo derecha y el medio derecha.

El Vergara ha jugado un buen partido. Pero ha tenido enfrente un rival que le ha combatido con las mismas armas. Sin embargo cuando se vió aquella gran reacción en los primeros minutos de la segunda parte, el público supo premiar con su aliento el gran fútbol que estaba presenciando. El mejor del equipo fué Sanz que supo sacar partido de su rapidez sirviendo balones sin cesar y creando por su parte los mayores peligros para la meta contraria aunque al final acusara cierto desfondamiento. Bien Linacisoro y los medios

discretos. En la defensa Zabaleta dió un curso de irregularidad, pues frente a paradas magnificas y de gran clase, realizó dos o tres salidas en falso que estuvieron a punto de malograr el partido. Bien Echániz, mientras que Ugalde y Egaña que tuvieron que entenderse con los dos hombres más peligrosos del Ondárroa, cumplieron.

Alineaciones:

VERGARA: Zabaleta; Echániz, Ugalde, Egaña; Larrañaga, Múrua; Alberto, Uricha, Uricha II, Linacisoro y Sanz.

AURRERÁ: Jesús; Zabala, José, Angel, Alcorta; Iriondo, Juanito; Badiola, Ugalde, Urquiri, Antonio y Uriarte.